

---

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **OPPOSITION VERBREITET FALSCHMELDUNGEN ZUR LEHRERBILDUNG**

14.02.2012

---

Weiter erklärte Döweling:

„Fakt ist hingegen, dass in Hessen die Zahl der Referendarinnen und Referendare auf einem ebenso hohen Niveau wie in den vergangenen Jahren bleibt. Hessen bildet 4800 Referendare pro Jahr aus und stellt zu jedem Einstellungstermin im Schnitt 1190 neue Referendare ein. Selbstverständlich sind auch die hierzu benötigten Ausbilder vorhanden.

Durch das neue hessische Lehrerbildungsgesetz, das auch mit den Stimmen der Opposition einstimmig im Landtag verabschiedet wurde, hat sich hingegen die Dauer der Referendarausbildung um 3 Monate verkürzt. Das macht strukturelle Anpassungen in den Studienseminaren erforderlich.

Man muss sich fragen: Was ist nur mit der Opposition im Hessischen Landtag los? Wieder einmal vergleicht sie Äpfel mit Birnen und nimmt es wider besseren Wissens mit der Wahrheit nicht so genau.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden  
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)

---